

Groupe Républicain, Social, Démocrate et Citoyen.

Les alertes se multiplient pour la jeunesse : pauvreté accrue faute de travail pour financer les études, risque accru d'addictions, solitude et isolement.

Face à cette situation, les pouvoirs publics tentent de se mobiliser: soutien alimentaire, aide psychologique...

C'est nécessaire mais insuffisant. Nous devons proposer aux jeunes de réaliser leurs aspirations, déployer leurs talents cachés, leur rouvrir les portes de la vie sociale à l'âge où ils en deviennent les acteurs.

Une des solutions est de proposer aux 16-25 ans de participer à un service civique. Alors que tant de jeunes rongent leur frein il faut faciliter leur engagement dans la vie citoyenne. Au plan de la formation, cette école de vie développe des capacités humaines utiles à la vie professionnelle. Au plan démocratique, cet apprentissage de la citoyenneté fait grandir le sens du bien commun.

[Service-civique.gouv.fr](http://Service-civique.gouv.fr)